

DECLARACIÓN DE INTERÉS

El Honorable Concejo de la Ciudad de Santa Fe de la Vera Cruz, declara de interés la labor desempeñada por las mujeres que integran la Asociación Civil Chicas Pink de Santa Fe, para visibilizar la lucha contra el cáncer de mama.

Santa Fe, 01 de Marzo de 2023

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente, Sras. Concejales y Sres. Concejales:

El presente proyecto de declaración tiene por objeto que el Honorable Concejo de la Ciudad de Santa Fe declare de interés la labor desempeñada por las mujeres que integran la Asociación Civil Chicas Pink de Santa Fe, para visibilizar la lucha contra el cáncer de mama.

Chicas Pink (o Chicas Rosa) es una agrupación que nació en Santa Fe en 2016 por iniciativa de dos mujeres (el rosa es el color que identifica esta lucha). Desde 2019 tiene personería jurídica y se transformaron en una asociación civil. Su objetivo es que todas las mujeres tomen conciencia y controlen sus mamas en forma periódica. La importancia de estos controles radica en que el cáncer de mama se lleva más de 500 vidas por año en la provincia y es la primera causa de muerte. Por ello el mes de octubre está dedicado a su prevención. La enfermedad tiene mayor incidencia en la población de 50 a 70 años. Y su detección temprana incrementa sus posibilidades de cura en un altísimo porcentaje.

Para las Chicas Pink el remo es la terapia a seguir después de los tratamientos de rayo y quimioterapia. No importa la edad, cualquier mujer que se encuentre en la etapa final del tratamiento y cuente con autorización médica puede remar. Y es remo, y no otra actividad, porque está comprobado que con un entrenamiento continuo y progresivo se logra fortalecer torsos y brazos y combatir la inflamación y efectos secundarios que produce la enfermedad, por ejemplo, sentir la zona de la axila anestesiada. Hoy, las Chicas Pink integran uno de los diez equipos de remo femenino con integrantes vinculadas directa o indirectamente al cáncer de mama. Además forman parte de la Comisión Internacional de Remeras con cáncer de mama y pertenecen al Movimiento Mundial IBCPC en la disciplina bote dragón.

Las Chicas Pink todos los años organizan numerosas actividades de visibilización y concientización del cáncer de mama, no solo en el mes de octubre que es la fecha relacionada con el cáncer de mama, sino que también se suman a tareas de concientización y prevención de otros tipos de cáncer.

Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares que me acompañen con su voto para la aprobación del presente proyecto de declaración.